

Silencio para reflexionar.

□ *¿Con qué actitudes salimos hacia nuestros hermanos?*

Animador:

El canto viene a ayudarnos a entender este mensaje

Canto

Cuando yo diga AMÉN
y reciba tu Cuerpo,
ya mi casa estará
llena de felicidad.



Más no podré decir que hay amor en mí,
cuando mi hermano muere de hambre.

Más no podré decir que hay caridad en mí,
cuando mi pie oprime tu cuello.

Como podrá él creer que hay amor
si ha visto injusticias, si nadie le da la mano,
si nadie quiere ayudarlo.

Cuando yo diga AMÉN
y reciba tu Cuerpo,
ya mi casa estará
llena de felicidad.

Animador:

Hermanos y hermanas, al terminar nuestra Adoración a Cristo-Eucaristía, salgamos a anunciar con alegría lo que hemos vivido y lo que hemos escuchado.

V. Alabado sea el Santísimo Sacramento del Altar.

R. En el Cielo, en la tierra y en todo lugar.



TRIDUO EUCARÍSTICO PARROQUIAL

“Yo soy el Pan de Vida”

2. HORA SANTA

‘Por la familia, los jóvenes, vocaciones y adultos’

501 19 [9m]119' 102 [046m62' 40c9c10m62 1 9q11c02,

Animador:

En este día, contemplemos en la Eucaristía, el rostro del Señor, en el rostro de aquellos que son la prioridad en el anuncio del Evangelio y en nuestro Plan Pastoral.

LA FAMILIA

Canto

En el taller de Nazaret,
(u otro) pequeño y pobre taller,
silencio y paz, amor y fe,
Jesús, María y José.



LABORA Y CANTA
LA ESPOSA DEL CARPINTERO
Y EL MUNDO ENTERO
SONRÍE Y CANTA TAMBIÉN (2)

Animador:

Escuchemos la voz de nuestros Obispos reunidos en Aparecida

Lector:

“Dado que la familia es el valor más querido por nuestros pueblos, creemos que debe asumirse la preocupación por ella como uno de los ejes transversales de toda la acción evangelizadora de la Iglesia” (DA No. 435)



Elaborado por la Comisión de Liturgia y Espiritualidad
de la Arquidiócesis Primada de México
Durango 90, 9o Piso, Col. Roma
Con las debidas licencias

Animador:

La familia es uno de los destinatarios principales de la acción pastoral arquidiocesana.

“Para la vida cristiana, la familia es una realidad vital por ser la primera célula de la sociedad. Medellín nos dice que la familia es formadora de personas, conforme a la doctrina del Concilio que hace ver la urgencia de que la familia cumpla su cometido de formar personalidades integrales. También la familia es educadora en la fe porque en ella normalmente se trasmite y se hace vida -de manera inicial y fundamental- el Evangelio. Por último, la familia es promotora del desarrollo, es decir, promueve la justicia y el fortalecimiento de la misma sociedad civil en la búsqueda de un auténtico humanismo” (ECUCIM No. 1422)

Reflexión: La crisis de las familias

Lector:

Cuando contemplamos en el panorama mundial los grandes y frecuentes atentados contra la vida: homicidios, guerra, genocidios, abortos, eutanasia, torturas, deportaciones, injusticias, drogas, nuevas formas de esclavitud... (cf. EV 3), y vemos los signos preocupantes de la destrucción de la familia y el matrimonio (cr. FC 6) nos preguntamos: ¿Está fracasando el plan de Dios? ¿Creó Dios bien al mundo y a la familia? ¿Se equivocó?

La revelación nos da bases firmes para conocer el plan de Dios sobre la humanidad, el matrimonio y la familia.

Animador:

En silencio reflexionemos lo que hemos escuchado.

Canto

En el taller de Nazaret,
(u otro) pequeño y pobre taller,
silencio y paz, amor y fe,
Jesús, María y José.

ferias existenciales, que la ayude a ser la madre fecunda que vive de la dulce y confortadora alegría de evangelizar”

Silencio para reflexionar.

¿Por qué es necesario ser una Iglesia en salida?

Animador:

Ahora contemplemos a Cristo-Eucaristía en aquellos hermanos de nuestras periferias, cantemos:

Canto

**Con nosotros está y no le conocemos
con nosotros está, su nombre es el Señor (2).**

1. Su nombre es “El Señor” y pasa hambre,
y clama por la boca del hambriento,
y muchos que lo ven pasan de largo
acaso por llegar temprano al templo.
2. Su nombre es “El Señor” y sed soporta
y está en quien de justicia va sediento,
y muchos que lo ven pasan de largo
a veces ocupados en sus rezos.

Animador:

La Palabra del Señor, es luz que nos guía en nuestro diario vivir y nos impulsa a ir a los más necesitados. Escuchemos la Palabra de Dios

Lector:

Del santo Evangelio según san Mateo

(25, 34-36)

Entonces el Rey dirá a los que están a la derecha: “¡Vengan, los bendecidos por mi Padre! Tomen posesión del Reino que ha sido preparado para ustedes desde el principio del mundo. Porque tuve hambre y ustedes me alimentaron; tuve sed y ustedes me dieron de beber. Pasé como forastero y ustedes me recibieron en su casa. Anduve sin ropas y me vistieron. Estaba enfermo y fueron a visitarme. Estuve en la cárcel y me fueron a ver”.

Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.



R. Dios te salve María, llena de gracia; el Señor es contigo, bendita eres entre todas las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.
Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén.

Animador:

María, madre y reina de todas las personas que se consagran para seguir a tu Hijo, derrama sobre ellas la abundancia de su amor. Amén.

LOS ADULTOS

“Llamados a ser una Iglesia en salida”

Animador:

Hemos escuchado en muchas ocasiones las exhortaciones del Santo Padre Francisco invitándonos a ir a los hermanos alejados, excluidos del gozo de vivir de los bienes espirituales y materiales necesarios para el bien de toda persona.

Ante las multitudes que lo seguían, Jesús es consciente del hambre que tienen: ‘hay que darles de comer... y sacia su hambre’. La Eucaristía es el signo maravilloso: el Pan y el Vino es alimento que da la vida, fortalece nuestro espíritu.

Dispongámonos cantando al Señor.

Canto

No podemos caminar con hambre bajo el sol.

Danos siempre el mismo Pan, tu Cuerpo y Sangre, Señor.

1. Señor, yo tengo sed de Ti, sediento estoy de Dios pero pronto llegaré a ver, el rostro del Señor.
No podemos caminar...

Animador:

Escuchemos la voz del Papa Francisco que nos pide salir a las periferias, a los alejados.

Lector:

“Un hombre que desde la contemplación de Jesucristo y desde la adoración a Jesucristo ayude a la Iglesia a salir de sí hacia las peri-

LABORA Y CANTA
LA ESPOSA DEL CARPINTERO
Y EL MUNDO ENTERO
SONRÍE Y CANTA TAMBIÉN (2)

Animador:

Ante la realidad que viven las familias, escuchemos ahora la Palabra de Dios

(1Jn 4, 8)

Lector:

El que no ama, no ha conocido a Dios, pues Dios es amor.

Silencio meditativo.

Reflexión

Lector:

Con la presencia de Jesús, Verbo Encarnado, se alcanza el mayor conocimiento de Dios. Es en la persona, palabras y acciones de Jesús donde descubrimos el misterio de Dios. Luego de vivir la experiencia de escuchar y conocer a Jesús de Nazaret, san Juan afirma que Dios es amor (1Jn 4, 8).

Silencio para reflexionar.

¿Consideras que en nuestras familias se vive el amor de Dios?

Oración

Lector:

Oremos.

Ante la presencia de Jesús Eucaristía, Padre te pedimos porque cada familia refleje el rostro de tu Iglesia.

R. Te rogamos, Señor.

Lector:

Porque cada familia esté al servicio de tu Iglesia.

R. Te rogamos, Señor.

Lector:

Porque cada familia sea la primera escuela de la fe, para que los mismos jóvenes crean en Ti.

R. Te rogamos, Señor.

Lector:

Porque los esposos vivan el amor conyugal y fomenten de una manera generosa la riqueza de los valores domésticos.

R. Te rogamos, Señor.

Lector:

Recordemos las tres palabras clave para vivir en paz y alegría en familia: “permiso”, “gracias”, “perdón”. Cuando en una familia no se es entrometido y se pide permiso, cuando en una familia no se es egoísta y se aprende a decir gracias; cuando en una familia no se da cuenta de que ha hecho algo malo y sabe pedir perdón, ¡en esa familia hay paz y alegría!

LOS JÓVENES

Animador:

La Eucaristía es el gran misterio de la fe, nunca agotamos su riqueza. En la Eucaristía se encuentra toda la realidad de Cristo, del Cristo joven, sus sentimientos y aptitudes; sus palabras y sus signos; su amistad y su servicio; su capacidad de perdón y de entrega. En este día, contemplemos el rostro de los jóvenes en el silencio elocuente, que la Eucaristía nos concede. La Iglesia ve con un gran optimismo, el rostro de los jóvenes, como el gran proyecto de Jesús, ‘quién ve el rostro de estos hermanos, a Mí me ve’

Canto

Deja tu patria, deja tu casa y ven tras de Mí,

Sigue mis huellas, contigo estoy.

Toma tu alforja, toma el callado y ven tras de Mí

Ven a la tierra, que te mostraré.

Te digo ven, ven tras la luz;

toma tu cruz y sígueme.

Te digo ven, no temas ya,

pondrás tu pie, sobre la mar.

Toma tu pueblo, por el desierto te llevaré,

por mar adentro, contigo estoy.

Deja tu patria, deja tu casa y ven tras de Mí,

sigue mis huellas, contigo estoy.



Canto

Llévame donde los hombres

necesiten tus palabras,

necesiten mis ganas de vivir.

Donde falte la esperanza,

donde falte la alegría,

simplemente, por no saber de Ti.

3. Te doy, mi corazón sincero

para gritar sin miedo tu grandeza, Señor.

Tendré mis manos sin cansancio,

tu historia entre mis labios y fuerza en la oración.

Animador:

El momento histórico que la Iglesia vive, nos invita a orar con insistencia y plena confianza al Señor Jesús, Buen Pastor, para que la mire con bondad y le conceda una nueva y floreciente primavera vocacional.

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Oh, Jesús, Pastor eterno de las almas,

dígnate mirar con ojos de misericordia

a esta porción de tu grey amada.

Señor, gemimos en la orfandad,

danos vocaciones, danos sacerdotes y religiosos santos.

Te lo pedimos por la Inmaculada Virgen María de Guadalupe,

tu dulce y Santa Madre.

¡Oh Jesús! danos sacerdotes y religiosos según tu corazón.

Amén.

Animador:

María, relicario santo e inmaculado, nos unimos a tu plegaria pidiendo al Señor, nos conceda abundantes vocaciones consagradas, para ser apóstoles de la Eucarística. Digamos:

jándolo todo lo siguieron.

Silencio para reflexionar.

Los jóvenes de hoy, de nuestra comunidad ¿están dispuestos a escuchar, aceptar y seguir el llamado del Señor para ser discípulos-misioneros?

Silencio para reflexionar.

Animador:

Escuchemos la Palabra del Señor.

Lector:

Del Evangelio de Marcos

(I, 16-20)

Jesús caminaba por la orilla del lago de Galilea. Ahí estaban Simón y su hermano Andrés, echando sus redes en el mar, porque eran pescadores. Jesús los vio y les dijo: ‘Sígueme, que yo los haré pescadores de hombres’. Y con eso, dejaron sus redes y empezaron a seguirlo.

Poco más allá, Jesús vio a Santiago, hijo de Zebedeo, con su hermano, Juan. También ellos estaban en su barca y arreglaban las redes. De inmediato Jesús los llamó y partieron tras él, dejando a su padre Zebedeo en la barca con los ayudantes.

Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.

Silencio para reflexionar

Reflexión

¿Los jóvenes de hoy están dispuestos a dejarlo todo para seguir a Jesús?

Animador:

Cantando contemplemos el llamado que el Señor nos hace

Animador:

Escuchemos la voz del Papa Francisco

Lector:

Tu corazón joven quiere construir un mundo mejor. Sigo las noticias del mundo y veo qué tantos jóvenes, en muchas partes del mundo han salido por las calles para expresar el deseo de una civilización más justa y fraterna. Los jóvenes en la calle. Son jóvenes que quieren ser protagonistas del cambio. Por favor, no dejen que otros sean los protagonistas de los cambios. ¡Ustedes son los que tienen el futuro! Por ustedes entra el futuro en el mundo. A ustedes también les pido que sean protagonistas de este cambio. Sigamos superando la apatía y ofreciendo una respuesta cristiana a las inquietudes sociales y políticas que se van planteando en diversas partes del mundo. Les pido que sean constructores del futuro.

Silencio para reflexionar.

¿Cómo acompañaríamos a los jóvenes en esta misión que el Papa les pide?

Animador:

Escuchemos la Palabra del Señor

Lector:

El santo Evangelio nos narra: “En ese momento se le acercó un joven a Jesús y le dijo: ‘Maestro, ¿qué obras buenas debo hacer para conseguir la vida eterna?’. Jesús le contestó: ‘¿Por qué me preguntas sobre lo que es bueno? Uno solo es el Bueno. Si quieres entrar en la vida eterna, cumple los mandamientos.

El joven dijo: ¿Cuáles? Jesús respondió: ‘No matar, no cometer adulterio, no hurtar, no levantar testimonio falso, honrar a padre y madre y amar al prójimo como a sí mismo’.

El joven le dijo: ‘He guardado todos esos mandamientos, ¿qué más me falta?’. Jesús le dijo: Si quieres llegar a la perfección, ve a vender todo lo que posees y luego vuelves y me sigues.

Cuando el joven oyó esta respuesta, se fue triste, porque era muy rico”.

Palabra del Señor.

Silencio para reflexionar.

¿Los jóvenes de hoy estarían dispuestos a seguir a Cristo para ser sus discípulos-misioneros?

Canto

Deja tu patria, deja tu casa y ven tras de Mí,

Sigue mis huellas, contigo estoy.

Toma tu alforja, toma el callado y ven tras de Mi

Ven a la tierra, que te mostraré.

Te digo ven, ven tras la luz;

toma tu cruz y sígueme.

Te digo ven, no temas ya,

pondrás tu pie, sobre la mar.

Toma tu pueblo, por el desierto te llevaré,

por mar adentro, contigo estoy.

Deja tu patria, deja tu casa y ven tras de Mí,

sigue mis huellas, contigo estoy.

Oración de Adoración

Señor Jesús, nuestros ojos te miran con fe y te contemplan bajo las especies del Pan y del Vino. Contigo queremos andar el camino de tu Evangelio y de tu misterio Pascual. Tú, eres, Señor, la luz que ilumina el caminar de los jóvenes, la vida verdadera que nos llena de alegría. Queremos contemplar esa vida y esa luz que alumbró nuestra fe. Tú eres nuestra esperanza. Levantamos nuestras manos en oración en busca de tu gracia. Haz que todos los jóvenes con sus corazones abiertos te encuentren siempre. Amén.

LAS VOCACIONES

Animador:

Hermanos y hermanas, la adoración a Jesús Eucaristía es oportunidad preciosa para abrir el corazón y la mente a la exhortación del Señor: 'Oren para que haya obreros dispuestos a trabajar en la viña del Señor'.

El Señor Jesús nos hace ver la realidad: La mies es mucha y pocos los obreros, por eso contemplando a Cristo-Eucaristía, levanta-

amos nuestras voces para pedir al Señor que nos envíe buenos y santos trabajadores para el bien de todos nosotros y de aquellos que aún no lo conocen.

Con un corazón suplicante cantemos.

Canto

Señor, toma mi vida nueva

antes de que la espera desgaste años en mí.

Estoy dispuesto a lo que quieras

no importa lo que sea, Tú llámame a servir.

Llévame donde los hombres

necesiten tus palabras,

necesiten mis ganas de vivir.

Donde falte la esperanza,

donde falte la alegría,

simplemente, por no saber de Ti.

Oración

Oremos:

Señor Tú que eres quien provee de pastores a la comunidad cristiana, haz que tu Espíritu suscite en ella Sacerdotes dignos de ser tus discípulos y misioneros para que llenos de tu Espíritu, anuncien tu Evangelio con dignidad, piedad, fortaleza y valentía. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Animador:

El llamado que Dios hace a quien ÉL quiere, implica estar alertas y dispuestos para discernir su voz, para no confundirla con otras voces. La escucha y la disponibilidad exigen una total entrega para hacer la voluntad del que llama:

- Dios llama a Abraham, él lo escuchó... aceptó, y emprendió la aventura del desierto.
- Moisés, desde la zarza ardiendo... superó el miedo y emprendió la tarea de liberar al pueblo de Dios.
- Los profetas superaron el miedo y fueron fieles transmisores del mensaje de Dios.
- Simón, Andrés, Santiago escucharon el llamado del Señor y de-

